## Ein Prosit auf ein erfolgreiches Reisejahr 2016

Die Adventszeit ist auch dazu da, um Rückschau auf ein zu Ende gehendes, wiederum bewegtes Jahr zu werfen. Ein erfolgreiches für das Reisebüro Menziken, das seine treuen Kunden jeweils zum traditionellen Apéro an die Bahnhofstrasse einlädt. Nicht zuletzt auch, um Danke zu sagen.

(tmo.) - Wenn Leute aus Chur oder Solothurn (wie jüngst geschehen) nach Menziken reisen, um im Reisebüro Reisen und Ferien zu buchen, hat das natürlich seine guten Gründe. Hier bekommt man Qualität für sein Geld, die bei Hardy Daetwyler und seinem Team immer mit einer kompetenten Beratung beginnt. «Wir profitieren sogar vom Internet», wie Daetwyler sagt und erklärt, dass die Leute heute Suchbegriffe über Reisen in fremde Länder eingeben und auf der Website des Reisebüros Menziken landen. Schnäppchenkunden seien in seinem Reisebüro an der falschen Adresse, wie er anfügt. Auf die Dienstleistungen seines Unternehmens greifen Leute zu, die sich von Manuela Helfenstein, Trudi Zeder und Hardy Daetwyler kompetent und fachmännisch beraten und massgeschneiderte Reisen zusammenstellen lassen wollen. Die Kunden sind hier nicht nur im Vorfeld, sondern auch während der Ferien bestens betreut.



Diese Kunde orientierten sich über die neuste USA-Töfftour.



Gerhard Daetwyler mit Solothurner Kundschaft.

«Das schätzen sie», wie Hardy Daetwyler anfügt. Das beweist auch die grosse Kundentreue. 75 Prozent von ihnen seien zu guten Freunden und Bekannten geworden, welche jeweils auch zum Kundenapéro kommen und gerne in schönen Ferienerinnerungen schwelgen. Seien es Ferien in den USA (die Spezialität des Menziker Reisebüros) oder Gruppenreisen wie die Aviatik-, Whisky-, Wrestlingreisen oder Motorradtouren.





Kompetente Damen: Trudi Zeder (l.) und Manuela Helfenstein.